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このニュースは、「第七中学校改築推進委員会」（以下「推進委員会」）における話し合いの内容を、子
か い ち く す い し ん す い し ん

どもたちや保護者、地域のみなさんにお知らせするために発行しています。今号は、令和５年９月４日
ほ ご し ゃ ち い き

に開催された第２回推進委員会で話し合った主な内容をお知らせします。
すいしん

教育委員会事務局より、「第七中学校新校舎等整備基本構想及び基本計画（案）」を作成したとの
じ む き ょ く こ う し ゃ せ い び き ほ ん こ う そ う き ほ ん

報告がありました。また以下「新校舎等の整備スケジュール（想定）」についての説明がありました。
ほ う こ く せ い び

■新校舎等の整備スケジュール（想定） ※「第七中学校新校舎等整備基本構想及び基本計画（案）より抜粋
せ い び

せ い び き ほんこうそうお よ び き ほ ん ばっすい

・ 屋上につくる予定のプールを地域の人も利用できる屋内プールにできないか。
ち い き

→ ①地域開放利用者用の通路が必要となり、教室用スペースをさらに削減しなければならない（教育活動への著
ち い き いちじる

しい影響）②大幅な工期の遅れ③コスト面の上昇等のことから、屋上にプールをつくる方向で計画している。
えいきょう お お はば お く じょうしょう

・ 人工芝は夏場非常に熱くなるので校庭環境の整備も検討してほしい。
じ ん こ う し ば ひ じ ょ う かんきょう せ い び

→ スプリンクラー等の導入など校庭環境整備について引き続き検討していく。
どうにゅう かんきょう せ い び

・ 代替校舎（令和小学校跡施設〈旧上高田小学校〉）への通学において公共交通機関の利用ができないか。
だいたい こ う し ゃ あと し せ つ きゅうかみたかだ

→ 基本的には徒歩通学としている。様々な事情等により公共交通機関を利用したい場合は、校長先生に相談して
き ほ ん て き じ じ ょ う

ください。
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かい ち く す い し ん

新校舎の基本構想・基本計画（案）について
き ほ ん こ う そ う き ほ ん

基本構想
き ほ ん こ う そ う

基本計画
き ほ ん

基本設計・実施設計
き ほ ん せ っ け い じ っ し せ っ け い

改築整備
か い ち く せ い び

旧上高田小学校の校舎に通学
き ゅ う か み た か だ こ う し ゃ

現在の校舎に通学
げ ん ざ い こ う し ゃ

新校舎
こ う し ゃ

供用開始
きょうよう

新校舎に
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通学

委員からの主な意見・要望
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(B-B' 断面図)
だ ん め ん ず

○ 基本配置案 ※「基本構想・基本計画（案）」より１階の平面図、断面図を抜粋
き ほ ん き ほ んこうそう き ほ ん だんめんず ばっすい

＜学習メディアセンターとは＞

図書室とコンピューター室から成り、

調べ学習ができるような機能を兼ね備えています。
き の う か そな

＜ＣＲとは＞
普通教室のことです。

２名の委員が新たに加わりました。改築推進委員会の委員数は２１名です。
か い ち く す い し ん

公募委員 丸茂 亜砂美 委員
こ う ぼ

岡本 雅美 委員

※推進委員会の会議要旨は、区役所５階教育委員会事務局学校再編・地域連携係または教育委員会ホームページでご覧になれます。
すいしんいいんかい かいぎようし くやくしょ かいきょういくいいんかいじむきょくがっこうさいへん ちいきれんけいかかり
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へんしゅう かい ち くす い し ん

事務局：中野区教育委員会事務局学校再編・地域連携係
じ む き ょ く じ む き ょ く さいへん ち い きれんけい

TEL：03-3228-5548 FAX：０3-3228-5679

次回の推進委員会開催日は未定です。
す い し ん

◎日程決まり次第HPにて公表します。

委員の追加について

教室の配置等については、

次のステップである「基本設計」で
き ほ ん せっ けい

具体的に検討していきます。
け ん と う

(A-A' 断面図)
だ ん め ん ず


